

jurado no perdonarle jamás cierta ofensa que le infirió en un arrebato de cólera muy comprensible en aquella edad tan tierna e irreflexiva. El hombre soñado por la ideal Otilia era periodista y orador fogoso; el banquero no era más que eso: un pobre banquero y, claro, vino el choque, que era inevitable y fué violento.

Pero Otilia, la hermosa y atildada niña de mirar de ángel y de voz no menos divina, iba muriéndose de poco en poco, lentamente....

III

Ernesto y Otilia ya no sufren de amor; ya el sol brilla, ardoroso, en sus corazones amantes que estaban a medio marchitar, y se aman lentamente, solemnemente, con amor blando en la forma, pero recio y bien recio en el fondo; ya gozan de los inmensos placeres y de las arrobadoras delicias del matrimonio; ya vencieron, por fin, tras lucha cruel aunque tenaz.

Ya para los médicos y doctores ha cesado el filón que la dolencia de Otilia les proporcionara; ya el mirar de ángel de la hermosa joven se ve reproducido en los ojos bellísimos de Alfredito; ya las facciones de Ernesto, el amante fiel y empedernido, las recordará perennemente la pequeña Ernestina, si antes no muere. Esas dos perlas diamantinas de su diadema de amor, esos sus dos hijos juegan en el comedor del suntuoso palacio de su abuelo materno, adonde han ido, con sus respectivos papás, a buscar los huevos de Pascua.

¡Qué felicidad la suya!

Ya D. Alfredo, el abuelito, el que fué banquero avaricioso, ha dejado su lucrativa profesión y su antiguo y acreditado establecimiento para la venta al por menor de géneros diversos, para vivir la vida feliz y reposada del hogar más dichoso de aquella antigua y fértil comarca, que ahora la bendice, como antes la aborreciera y vilipendiara...

Ya la paz impera, radiante, en aquellas almas de temple de acero... ¡Y todo se debe al amor!

¡Oh, como transforma el amor, cuando se va con buenos fines! ¡Oh, lo que ha podido el mirar de ángel de Otilia y la pasión soñadora y creciente de Ernesto!...

Sus amores deben cantarlos los pájaros en las tardes estivales de otoño, cuando las hojas secas revolotean jugando con el polvo de las calles.

ARNALDO DE QUIRÓS.

Barcelona, 12 Mayo 1913.

Lluny de mon amor, o cànctics del cor

A NA JULIA CERDÀ.

Y que trista veig la vida;
que negre está lo meu cor,
sol pel mon com fill de l'aire,
s'anyora, lluny de l'amor.

¡Oh! montanyes gegantines
que m'en causeu de tristor;
allà, 'n l'altre part vostre,
vaig deixar-hi mon tresor.

Pro si aucell pogués tornarme,
vostre alçada burlaría;
y m'aymade curaría
mon cor malalt de tristor.

Aucellade que prens vol
entonant cànctics d'amor,
porta aquets meus per consol
a la imatge del meu cor.

Dígali lo que sofieixo
a l'àngel de mon amor;
dígali que sempre ploro
aquells dies de dolcor.

y que sols el meu consol
neix, cuan glosu en mas cansons
el dols recort de ma Reyna
¡Reyna de mes il·lusions!

JAUME UYÀ.

Génova, 16-5-13.

CRÓNICA LOCAL

Nuestro estimado colega *El Vallés Nou* participa la pronta formación de un *potente partido*, futuro regenerador de Granollers.

Mantiene—con tal plausible motivo—inhiesta, descomunal bandera, bajo cuyos pliegues pueden cobijarse los amantes todós, de nuestro querido pueblo, sin distinción de matices políticos.

Y se asegura que el único cargo que se reserva la *Casa*—toda vez que a los demás renuncia con un *altruismo* digno del mayor encomio—es el de *Abanderado* y éste no hay derecho a disputárselo, ya que merecen respeto y deben ser bien tenidos en cuenta *sus derechos adquiridos*.

IDEAL CINE.—El sábado de la última semana tuvo lugar la inauguración del nuevo salón de proyecciones «Ideal Cine», viéndose concurrido en cuantas sesiones celebró, por inmenso gentío.

No era de esperar otra cosa dadas las excelentes comodidades que reúne el local y actuando artistas tan notables como son la Srta. Mezquita y el Caballero Dorix, quienes con sus prodigiosos números musicales y con los originales couplets cómicos, que con tanta gracia ejecuta el Sr. Dorix, hicieron las delicias del público.

Felicitamos a la empresa por su acierto en construir un local que se adapta en un todo a las exigencias del público de nuestros tiempos.

ELIXIR CALLOL CURA LA ANEMIA

LA UNIÓN LIBERAL.—En este teatro debutó el miércoles próximo pasado la compañía del Teatro Nuevo, de Barcelona, que tan acertadamente dirige el popular actor Sr. Santpere, la cual puso en escena las comedias «Ancha Castilla» y «Trampa y Cartón».

La primera de dichas obras es indiscutiblemente, de lo peor que se conoce, abundando en ella, una serie de chistes de ínfima calidad.

La segunda, en cambio, es todo lo con-

trario, pues lleva consigo una infinidad de ocurrencias de buena ley.

Ambas obras fueron desempeñadas correctamente, destacándose en su interpretación la figura del simpático señor Santpere, quien, indudablemente, fué el héroe de la cómica jornada.

La compañía en general fué muy aplaudida

Pedid en todas partes las gaseosas especiales CLOTET.

Anteayer partió para Reus el ex-substituto del Registro de la Propiedad de este Partido, D. Julio Sanz, que, como dijimos, va a desempeñar el mismo cargo en aquella gran ciudad.

El día anterior fué obsequiado con un banquete de despedida y fueron muchos los amigos que le dieron el ¡Adiós! en la Estación, pues eran grandes las simpatías que gozaba el Sr. Sanz en este Partido.

Nosotros, ya que hemos perdido un buen amigo, le deseamos salud y prosperidad.

Caja de Ahorros y Pensiones para la Vejez — Mes de Mayo. — Imposiciones de Ahorro, 16,593'50 pesetas. Libretas abiertas al Ahorro, 16 libretas.

Veremos si el actual Presidente de la Comisión de Fomento, se cuidará del arreglo de las deterioradas aceras de esas calles, pues tanto si llueve como no, estamos expuestos a rompernos la *crisma*.

FORTIFICA LAS ENCIAS BOROCLORATAL GASSET

En vista de las insubstanciales discusiones que degeneran en disputa, sobre «paparruchas clericales», llevadas a cabo por el intolerante comité obscurantista del Casino de Granollers, o sea el cuarteto de reaccionarios que ha sentado su pabellón en dicha Sociedad, varios socios de la misma, nos han suplicado, manifestásemos al Presidente de la misma, prohibiera tales discusiones a fin de evitar el espectáculo que dicho comité promueve con sus insultos y burradas.

Quedan complacidos.

Hoy a las cinco tarde tendrá lugar en el campo del «Granollers Foot-Ball Club» otra lucha con el *team* de Mollet.

En el sorteo de la 1.ª serie de 30 calzados y en la 2.ª de 24, que la Zapatería Marlet, calle de Corró, 26, ha ofrecido en forma que da sobrada garantía al público, han salido agraciados en el sorteo del domingo pasado el número 27 de la primera y el 23 de la segunda.

IMP. CUCURELLA.—GRANOLLERS